

きたはら



平成27年 1月8日
練馬区立北原小学校
学校通信
NO. 561号



目標をもつことの素晴らしさ

校長 表 迫 信 行

新年、あけましておめでとうございます。平成27年(2015年)が始まりました。今日から二学期の学校生活も再開となり、朝から子供たちの元気な姿を見ることができてとても嬉しく思っております。約2週間の冬季休業でしたが、御家庭での子供たちの様子はいかがだったでしょうか。年末年始はどうしても生活のリズムが崩れがちになり、なかなか生活のリズムを戻すことが大変だとの声をよく聞きます。早くリズムを元に戻し、子供たちには力を発揮して欲しいと願っています。

さて、毎年、東京箱根間で大学駅伝が開催されていることは御存知かと思えます。テレビ等でも競技の様子が中継され、私も2日間、ずっと選手たちの走りを見ていました。今年、優勝した大学は、創部90余年にしての初優勝。しかも選手一人一人が力を発揮し、総合記録は大会史上、もっとも速い記録での優勝でした。私は、大会後、インタビューを受けている優勝校の監督の話がとても印象に残りました。大会に出場することすら難しかった時代から10年間で優勝するという目標を立て、様々な苦労があったと思いますが、みごとその目標を達成したのです。また、選手一人一人が意識を高くもち、練習に励み、走力をつけられるようにと、具体的かつ明確な目標を設定させ、取り組みをしてきたとのことでした。単に目標を立てるだけで、すべてが思い通りにいくということではないと思えます。目標を立てた選手一人一人の強い意志と努力があり、適切な指導や助言があって、目標が達成できたのだと考えます。

日頃から、学校でも子供たちに「自分なりの目標をもちましょう。」「目標が達成できるよう頑張っていきましょう。」等、朝会や集会をはじめ、様々な場で話をしています。教室にも子供たちの学習や生活の目標が掲げられています。二学期の学校生活が再開するにあたり、子供たちには、改めて自分が立てた目標を確かめ、見直し、力を発揮するための糧にしてほしいと願っています。

本年も保護者・地域の皆様には、本校の教育活動に一層の御理解と御協力を賜りますようお願い申し上げます。

一 一層、指導力の向上に努めます！ 一

本校では、いじめや暴力を根絶し、子供たちと共に楽しく生活の送れる学校づくりに努めてきました。先月、昨年と同様に、より充実した教育活動を展開するために、子供たちにアンケートを実施し、授業改善や日常の生活指導に関わり、子供たちの声も受け止め、生かすようにしました。よりよい教育活動の実施に向け、教職員各自が指導力の向上に努めてまいります。

一 授業改善を推進してまいります！ 一

本校では、昨年5・6年生の子供たちを対象に実施した学力調査の結果を踏まえ、より綿密な指導へ向けた計画の作成等を行っています。調査の結果から5・6年生共に、国や都、区内の学校と比較しても概ね平均的な学力があるとの結果が出ています。同時に、国語では「書く力」、算数では「数量関係の理解」等について、まだ力が十分に身に付いていないという状況も見られました。今後も、よりよい授業づくりを進めてまいります。



1月の行事予定



日	曜	予 定
1日	木	
2日	金	
3日	土	
4日	日	
5日	月	
6日	火	
7日	水	冬季休業日終
8日	木	安全指導 委員会活動 集団登校（～10日）
9日	金	書き初め会 計測（6年）
10日	土	土曜日授業 学校公開
11日	日	
12日	月	成人の日
13日	火	計測（5年）
14日	水	計測（4年）
15日	木	計測（3年）
16日	金	計測（2年）
17日	土	
18日	日	
19日	月	避難訓練
20日	火	計測（1年） 校内書き初め展始（～23日）
21日	水	
22日	木	
23日	金	道徳授業地区公開講座（5校時）
24日	土	練馬区連合書き初め展
25日	日	練馬区連合書き初め展
26日	月	クラブ活動
27日	火	お誕生日給食
28日	水	【午前授業】
29日	木	水曜時程
30日	金	5校時授業
31日	土	

校内書き初め展

今年度は、20日（火）から道徳授業地区公開講座のある23日（金）までの4日間、保護者の皆様に御覧いただきます。時間等、詳細につきましては後日配布するお便りを御覧ください。なお、授業を行っている時間については、私語などはお慎みいただきお静かに御覧いただきますようお願いいたします。

今月の生活目標

規則正しい生活をしよう

心新たに、新年がスタートしました。「子供は風の子！」と言いますが、寒さに負けず「早寝・早起き・朝ご飯」はできていますか。時間を意識し、生活リズムを整えることで心も体も健やかにになります。学校では「規則正しい生活」として、「すすんで挨拶をしよう」「時刻を守ろう」等を指導していきます。冬休みの、のんびりモードから学校モードに切り替え、気持ちのよい1年のスタートが切れるように声掛けをしていきます。

本年も引き続き生活指導面での御協力をよろしくお願いいたします。

道徳授業地区公開講座に お越しく下さい。

1月23日、道徳授業地区公開講座を行います。5校時に、全学級において道徳の授業を行います。道徳については、今年度、校内研究としても取り組んでいます。研究授業を通して、道徳の授業の在り方について研修を重ねてまいりました。その成果も御覧いただきたいと思っております。

また、授業の後、本校の道徳について説明をさせていただいたり、意見交換会を行ったりします。こちらへの御出席もぜひお願いいたします。

感染症予防のために

今年度は、本校でも12月よりインフルエンザの感染が広がっています。（12月には5年生において学級閉鎖、学年閉鎖もありました。）また、感染性胃腸炎（ノロウイルス等）などの下痢や嘔吐を伴う症状が見られるお子様も見られるようになっていきます。

学校では、手洗い・うがい、マスクの着用について呼び掛け、指導しております。御家庭においても、規則正しい生活、十分な休養、栄養をとること、適度な運動などにより、抵抗力を高める身体づくりを心掛けてください。また、お子様が咳をしているなど、感染が予想されるような場合は必ずマスクを着用させる、発熱などの症状が見られる場合は無理せず休ませる等、御配慮いただきますようお願いいたします。



1月より、本校卒業生の小宮亜純さんという大学生が週に1度程度、ボランティアとして子供たちにかかわります。主に学校生活の支援をします。御承知おきください。

年度末に際し、転出の御予定がある方がいらっしゃいましたら、できるだけ早めに担任まで御連絡ください。また、本校に他校から転入してくるといった情報を知っている方がいらっしゃいましたらお知らせください。